

Zu Fuß nach Kevelaer

Pilger ziehen ab Montag von St. Kunibert aus zum Wallfahrtsort am Niederrhein – Alternative mit Bus

Es muss nicht gleich Santiago de Compostela sein. Wer sich als Pilger auf den Weg zu Gott und sich selbst machen will, kann dies auch im Rheinland tun und dabei Teil einer uralten Tradition werden. Seit 1672 veranstaltet die Kevelaer-Bruderschaft von St. Kunibert

eine jährliche Fußwallfahrt zum Gnadenbild der Muttergottes im niederrheinischen Wallfahrtsort Kevelaer. Dieses Jahr starten die Pilger am Montag, 6. August, an St. Kunibert und kehren am Samstag, 11. August zurück. Der mehrtägige Fußmarsch mit Über-

nachtungen geht über rund 100 Kilometer. Alternativ kann man am 8. August mit dem Bus eine Tageswallfahrt nach Kevelaer machen, auf Wunsch mit Übernachtung. (mf)

.....
 www.koelnerkevelaerbruderschaft.de